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２０１６－５－２７発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【黙 祷】 故人 大越武夫様 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

  今年度活動テーマ 

   「リスタート」 

 皆さんこんにちは。 

 今週の月曜日に訃報があり

ました。富士見ロータリーク

ラブの会員で第１７代会長を

務められました大越武夫会員

がご逝去されました。数年前に手術して一時期に

は回復も見られたとのことでした。故人は誰へだ

てなく接して、周りの人たちに安心感を与えてそ

の場を温めて頂きました。故人のご冥福をお祈り

申し上げたいと思います。 

 先週は越生毛呂ロータリークラブとの合同例会

では皆さんお疲れ様でした。中でも尾崎委員長を

初めとして親睦委員会の皆さんにはお世話になり

ました。当日は昼食を越生駅近くの魚愛で鰻と豪

勢な昼食を頂き、その後越生毛呂ロータリーの横

沢会長、神田幹事、藤島直前会長および丸山パス

ト会長の4人が合流して頂き、まず、松渓山 法

恩寺に行き、ご住職から天平10年（738）開場で

その歴史などについて教えて頂きました。又、深

谷会員の大応寺と同じ宗派という事もあり、深谷

会員のお話もありました。普段は公開していない

大日如来像も御開帳して頂きました。その後、五

大尊つつじ公園に行きつつじは終わっておりまし

たが素晴らしい景色を楽しめました。 

 もう一つ訪問しました龍穏寺でも、ご住職から 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

龍穏寺は永享の頃(1429-1441)に将軍足利義数が

上杉持朝（もちもと）に命じて創立したものとい

われる。しかしその後兵火にかかったので、文明

4年(1476)に太田道真、道灌親子によって再び建

て直された。慶長17年(1612)徳川幕府から関東3

か寺を命じられたなどと説明を受けました。改め

て越生の町の歴史のすごい所を感じることが出来

ました。その後、以前は第2570地区の委員会など

のセミナーなどがよく行われていたニューサンピ

ア越生で、合同例会となりました。合同例会では

高柳ガバナーもご臨席頂き、スムーズに行われ、

親睦会では越生毛呂のロータリー会員と楽しいひ

と時を共有できました。親睦会ではお互いのクラ

ブが担当する米山奨学生がたまたま同じ尚美学園

の学生で音楽をしていることもあり、越生毛呂ロ 

ータリーのゴ-インイさんのピアノとそのピアノ

の伴奏で富士見ロータリーのチンイハンさんの歌

の披露があり、ロータリアンでなければ味わえな

い体験もさせてもらいました。一日ではありまし

たが、充実した一日を過ごせました。 

1)例会変更の件 

1.新座ＲＣ 

 6月 9日（木）⇒6月 5日（日）移動例会 

 新座市福祉の里 新座市福祉フェステバルに参加  

 6月16日（木）⇒同日 点鐘19時 移動例会 

              「会員親睦会」ベルセゾン１Ｆ「吉祥」 

 6月30日（木）⇒同日 定款により例会取消  

2.当クラブ 

 6月24日（金）⇒6月23日（木）点鐘18時 

     夫人同伴最終移動例会 川越・東武ホテル 

2)次の書類を回覧します 

 1.地区大会スナップ写真データー 

  2.ソウル国際大会で日本学友ハイライト 

 ソウル国際大会ガバナーズナイト一覧表       

3.2016年規定審議会提出立法案採決結果一覧表 

 ガバナーより規定審議会報告と決定事項 

4.「埼玉県・依頼の広報ポスターとちらし」 

5.コーディネーターニュース2016年6月号 

6.第2Ｇ親睦ゴルフ大会会計報告 

7.第2Ｇ新旧会長幹事会次第と会議記録 

     5月11日（水）18時～ パーシモンホテル 

  8.第1回目会長幹事会開催  

       6月1日 18時  パーシモンホテル 

  9.朝霞、志木、新座、和光ＲＣの会報 

 10.第17回臨時理事会掲示 

3)越生毛呂RCとの合同例会に於いて出席会員から  

 ニコニコを頂き、3万円を越生毛呂RCのニコニ 

 コBOXに差し上げました。 

○青少年奉仕委員会→ 委員長 山口 勇会員     

    ライラデー開催 5/15(日） 紫雲閣 

講師プロフール：高野愛子様 

 外交官である夫、高島有終の海外赴任に同行 

香港、ドイツ、ジャカルタ、オーストラリア等10

カ国の大使を歴任 

テーマ：実体験に学ぶ国際人に通用するマナー 

 実際にフランス料理をフルコースを頂きながら

テーブルマナーをご指導頂きました。 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 吉原孝好員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

【クラブ協議会】次年度会長 柳田政男会員 

  各委員会の報告をお願いたします 

○クラブ奉仕委員会→ 

     委員長 横田昌則会員 

 本年度、クラブ奉仕部門委員会

は会員増強委員会と公共イメージ

委員会で構成し、前嶋ガバナーの

地区運営方針の中で特に重点方針

として挙げられている、「会員の増強」「クラブ

例会の充実と出席率の向上」「公共イメージと認

知度の向上」を目標に活動をします。「会員の増

強」では他地区に比べ会員減少が続く現状の中、

減少傾向から増加に転じることを目標に活動す

る。「クラブ例会の充実と出席率の向上」では例

会が奉仕の心を培う重要な場であることを再認識

し、楽しく魅力ある例会を作り、また出席率向上

を目指し、出席委員会とプログラム委員会と連携

しその方策を考えていただくよう支援していきま

す。「公共イメージと認知度の向上」ではロータ

リーデーはじめ他奉仕部門が実施する事業を通し地

域社会との交流を進めるとともに地域メディアの

協力を得て公共イメージの向上を目指す。 

 主な活動計画として、1,セミナーの開催 2,会

員増強と出席率向上の支援 3,公共イメージの向

上の推進支援などを計画しています。 

○職業奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

 武田地区部門委員長 坂本職業

奉仕部門担当諮問委員の方針なら

びに講評を頂きました。 

 ロータリーは「奉仕の理想」を

掲げ、五大奉仕部門で「奉仕の理

念」の実践を目的としています。   

 職業奉仕は奉仕部門の第二部門であり、「あら

ゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践してい

く」ことです。親睦と相互互恵主義での事業繁栄

を目指すことから出発し、シェルドンの奉仕理念

を事業経営に反映させる「職業奉仕」により大き

く発展し、さらにその奉仕理念を五大奉仕部門に

通じる人道的ともいえる「奉仕の理念」に昇華さ

せたロータリーだと思います。ロータリーの職業

奉仕を理解することは、「Service・・・奉士の理 

 正会員数 免除会員 出席率 
メイクァッ

プ 
修正出席率 

５ 

月 

２０ 

日 

会員数 ４８名 １３名  － － ー 

出席数 ２７名  ７名 ８１．８％  名  ％ 

竹内英明、羽石 隆、尾崎孝好会員 

 越生毛呂RCとの合同例会、お疲れさまでした。 

横田昌則会員 

 5月16日のクラブ奉仕炉辺会合に出席して頂き、  

 又,次年度の柳田、斉藤年度に向けてご意見を頂 

 き有難うございました。 

 柳田政男会員 

 5月26日当例会場を借用し社会福祉協議会事業団  

 認知症サロン・オレンジカフェを開催します。 

深谷雅良会員 

 家内の誕生祝、有難う 

横田(正）、江沢、長根、深谷、横田(昌）会員 

 前回欠席しました。        

              本日合計￥１２０００． 



念」を理解することだと考えます。職業奉仕は

「職業を通じて社会に奉仕するということ」とも

言えますが、ロータリアン各自が「超我の奉仕」

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」と

いう二つのモットーに示されるロータリーの奉仕

理念を理解し、自己の職業の実践に役立てて頂け

るように、クラブ活動を通じ、ロータリーが職業

奉仕について表明していることを会員に伝えて頂

き、クラブの「奉仕プロジェクト」として、ＲＩ

の「職業奉仕の新方針」に基づく職業奉仕活動の

実践をして頂けます様、当部門は活動したいと思

います。シェルドンの奉仕理念 我々職業人が自

らの事業の継続的な発展を願うことは当然です。  

企業経営によって利益を得ることも当然であ

り、決して卑しいことではありません。しかし合

法的でない方法や道徳的でない方法や、他人から

批判を浴びるような方法で一時的に大きな利益を

あげたとしても、それは長続きするものではあり

ません。シェルドンは自らの事業を継続的に発展

させるための学問的な企業経営の理念と実践方法

を考え出して、そりをロータリーの職業奉仕理念

として提唱したのです。  

○国際奉仕委員会→ 

      委員長 山口 勇会員 

 第一本会議に続き、部門別研修会

が開催され初めに国際奉仕部門、次

年度諮問委員担当、加藤 玄静PGの

プレゼンがあり内容は各ロータリア

ンは英語の勉強をしっかりとやって頂きたい。 

 RCに入会したと云うことは国際的な組織のメ

ンバーになったと云う事であり諸外国のロータリ

アンとの交流や出会いもある為、英語は必須です

次に、携帯電話はガラ携（ガラパゴス携帯）をス

マートフォン（アンドロイド系）への変更をお勧

めします。スマホにおいては近年非常に進化して

おり、パソコンを持ち歩くのと同等以上の利用価

値がある為と以上二件のお話がありました。 

 次に国際支援委員会：部門委員長 井桁 憲治

より事業案の提示があり、①フィリピン：現地バ

ギオノースRCを通じて奨学生の資金支援を行う 

②ミャンマー：今泉奨学会大使館を通じて寺子屋

支援。③タイ：現地シーロムRCと学校給水路、

ろ過装置支援 ④インド：トイレの普及、環境保

全事業（水と衛生）→12億1600万人の人口のうち

90%の人がトイレ無しの生活であるという実態を

踏まえてのプロジェクト 

国際交流委員会：新所沢クラブ中川氏より 

 今期40周年を迎えた日豪青少年交流プログラム

の報告あり。第2570地区と、西オーストラリア州

第9455地区との間で相互訪問プログラムを行って

おり、1月にオーストラリアチームが来日、3月に 

日本チームが訪問。この時の映像をプロジェクタ 

ーで紹介あり。資格対象は18歳（高校生）～30歳

までの青少年で原則としてロータリアン関係者、

訪問先オーストラリア・パース市：2週間のホー

ムステイを通じた交流。応募者少数の為、詳細に

つきましては7月に募集要項を各クラブに送りま

すので、ご協力ください。 

○青少年奉仕委員会→ 

     委員長 森田仁一会員 

 青少年交換委員会は青少年奉仕部

門の中にあり、アクト委員会、青少

年交換委員会、ライラ委員会、高校

生社会体験支援委員会と四つの委員

会で構成されてまず真下PGより青少

年部門全体の自分の体験談などの話があり、その

後、宮原委員長より挨拶がありました。そして各

委員長が順番で次年度の方針などを話し、私の担

当でもある青少年交換委員会の内山委員長からも

話がありました、内容としましては今年度第二GP

では6.7人の交換留学生を受け入れているそうで

すがもっと増やしてはどうか？または減らした方

がいいのか？2770地区は数十名規模で受け入れて

いるそうです。また青少年交換委員会の役割が、

かなりの時間を費やす現状を改善したいと言う事

と予算も膨大な費用がかかり、ホストクラブの負

担が大きい、また少人数クラブでは中々受け入れ

が困難であるという事、またホストクラブ・ホス

トファミリーの受け入れ態勢の課題としてロータ

リー会員ではなくてもいいんでないか？また交換

する日本人の家にⅠ年間ホストファミリーをして

頂く、または第1～5GPをホストの単位にしてはど

うか？等々な話がありましてが、まだまだ課題は

多そうです。そして最後に質疑応答ありまして、

ビザは国によって申請の違いがあったり、国に

よってはビザの提出書類が毎年変わったりと複雑

なケースが多いので、地区でそこまでの複雑な所

まで対処出来るのか？ビザ申請会社などのエー

ジェントに頼んではどうか？と質問したところ回

答として、今の青少年交換委員会の予算では厳し

いとの事でしたが今後の課題として検討の余地は

ある？という事でした。また今年度が地区ですべ

き事をホストクラブに任せたりといった事が多く

あった気がしますので、次年度は交換留学生双方

に対して、地区とホストクラブの役割を明確にし

て頂きたいと伝えて終了となりました。幸い次年

度は竹内会長が地区の青少年交換委員と言うこと

もあり、竹内会員を通じて地区に相談等出来れば

いいかな思っています。 

※高校生社会体験：4月からすでに始まっている 
 

【点 鐘】会長 竹内英明会員  

        越生観光めぐり 

・松渓山 法恩寺 

・五大尊つつじ公園  

 五体明王像が祭られている。約1万株のつつじ

が咲き競う関東屈指のつつじの名所です。 

・龍穏寺 

 太田道真・道灌父子によって再建されました。

江戸時代には徳川幕府から曹胴修洞宗の関東三ヶ

寺を命じられ23か国寺院を統括しました。経蔵・

銅鐘・山門等の文化財が保存されています。  

 父子が眠る墓と道灌像があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会点鐘 17:30 

 例会場 ニューサンピア埼玉越生 

  挨拶  越生毛呂ＲＣ会長 横沢洋司様 

      

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

 挨拶 

竹内会長 

 

 

 

 

 

   羽石幹事 

 

   懇親会   

 

 

 

     

 

  

 

 

 米山記念奨学生 ピアノ  ゴーインイさん 

         ボーカル チンイハンさん 

 

 

 

 

 

 

 

手に手つないで ソングリーダー 羽石幹事 

閉会点鐘 20:00 

会報・IT委員会   週報担当：長根章浩会員 

   委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

     委員：楠 邦治   松本伸一郎  

        吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 
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